



ちむどんどんの3日間

沖縄修学旅行

11/12(水)～14(金)

今年も素晴らしい体験をすることができました。

第1日目は美ら海水族館を訪れた後、船で伊江島に渡り、4～6人の39グループに分かれて島内に民泊をしました。島に着くまでは少々緊張気味の生徒達も横断幕と大漁旗を振っての盛大なお出迎えに感動し、飾り気のない温かなオジイやオバアに一瞬にして緊張をほぐされました。明朝の船着き場では、民家で習った三線を披露したり皆で躍ったりと、涙と感動の離村式でした。

2日目は①シュノーケリング②リバートレッキング③カヤック④ものづくり⑤伊江島体験の5つのグループに分かれての体験学習。沖縄としては少々寒かったのかも知れませんが寒波襲来の和歌山より10℃も温かい中で貴重な体験を行うことができました。

3日目の午前中は平和学習。ひめゆりの塔（平和祈念資料館）と壕（ガマ）で、真剣に学習をしました。午後は仕上げの国際通り散策。それぞれお目当ての店でお昼ご飯を食べ、たくさんの買い物を楽しんでいました。

今年の日程は飛行機の

都合で早朝出発、夜遅くの帰着。疲れたかと思いますが2泊3日としては満喫できたかと思います。時間遵守もマナーについても、残念な場面は全くなく、ちょっとしんどくなつた人もいました

が、良い旅行を生徒達が作ってくれたとうれしく思いました。旅が良いものになるかどうかは旅をする当人に因ります。1年生も来年、良い旅ができる心から願っています。



熊野古道25Km 藤白峠から湯浅駅まで

11月14日(金) 1年生 健脚遠足



こちらも秋の一大イベント、第31回健脚遠足です。以前は高野山から登山口までのルートでしたが、平成20年からは現在のコースになりました。この日は11月とは思えない厳しく寒い一日でしたが、歩くのには気持ちの良い気候でした。不思議と雨に遭うことの多いこの行事ですが、今年は無事に終えることができました。達成感は如何だったでしょうか。お疲れさまでした。



身体と健康、自分で守る

11月20日(木)の放課後、運動部の生徒を中心に呼びかけ、「食」についての講演会を行いました。講師にゴールデンキッズ育成にも携わっておられるスポーツ栄養士・管理栄養士の村上知子氏をお迎えし、トップアスリートをめざすためにはどのような食生活が必要なのか、また、健康と食との関係についても詳しく、易しく解説して下さいました。会場の視聴覚教室には定員を大幅に上回る120名の生徒が集まり、熱心にメモをとりながら聞き入っていました。



また、18日(火)には、1年生を対象に本校の学校薬剤師の岩本典子氏に「薬の使い方」についての講演を行っていただきました。自分の身を守るのはやはり自分自身。色々な知識を持ってもらいたいと願っています。

黄葉の下のコンサート(軽音楽部) 11/19~21

恒例の軽音楽部中庭コンサートが行われました。肌寒い3日間でしたが、昼休みのひととき、きれいに色づいた銀杏の下には、楽しそうな笑顔が広がっていました。



12月の予定

- 1日 街頭指導
- 3日 2学期末考査 (~9日)
- 9日 部室、学校周辺地域一斉清掃
- 10日 2年教養理学科特別課外授業(和歌山大学)
- 15日 3年生特別時間割開始(~1/15)
- 15日 遊歩道交通指導
- 18日 三者面談(18~24日)(予定)
- 18日 SSH 和歌山県生徒科学研究発表会
- 19日 図書館行事
- 24日 2学期終業式
- 29日～ 年末年始休業日